
2009年1月22日（木）  曇　第27回 第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

第1397回例会

　名古屋市消防出初式に出席して
　日時：1月11日（日）10時～11時40分
　於　：名古屋港ガーデンふ頭
　雪がちらつきものすごく寒い天候で
したが、来賓100名位、一般市民と家
族連れ500人位、消防隊員1,000名以
上の出席者だったと思います。定刻に
なると式次第に則り挨拶があり、ヘリコ
プターの演技、特殊車両、各区消防隊、
地区の協力隊、音楽隊の行進がありました。消防長の訓示の中
で、前年の火災件数、火事による死亡者、救急車の出動回数等
の報告があり、前年（20年）の結果は前々年（19年）より全て改
善されているとのことでした。
　私の感想ですが、式次第もてきぱきしており、やはり人命に関
わる仕事であると非常に好感を持ちました。又、各区に町内会
や婦人会など色々な団体があり、それぞれが防災に対して強い
関心を持って活動をしていることを知りました。その人員や装備
は日常生活ではとても考えられないような、想像以上の内容で
した。やはり税金が高いのはあたりまえかなーと痛感致しました。

出席報告
会員71名　出席57名  （出席計算人数54名）

出席率90.5％ 1月15日は補填により 87.5％

岡村達人出席委員

本日は第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）です。
本日13時35分より9階「ことぶきの間」にて第2回クラブ奉仕協
議会を開催致します。
次週1月29日（木）18時より5階「扇の間」にて4RC合同例会を
開催致します。
次週1月29日（木）15時より6階「けやきの間」にて第13回分区
大会打合せを開催致します。
RI認証「ロータリー囲碁同好会」より「ロータリー神戸国際囲碁
大会」の案内が届いております。

・
・

・

・

・

幹事報告 田口　豊幹事

ニコボックス 岡村達人ニコボックス委員

増々暗くなってきました。笑顔で頑張りましょう。

1）美術品のことで野崎さんにお世話になっております。ありが
とうございます。
2）皆さんインフルエンザに気を付けマスクも活用しましょう。

1月15日は61才の誕生日でした。健康に注意します。

1月20日誕生日でした。
遅くなりましたが1月13日は家内の誕生日でした。お花をあり
がとうございました。
1月24日は家内の誕生日です。
1月23日は妻の誕生日です。
1月26日は私の、1月30日は妻の誕生日です。

・

・

・

・
・

・
・
・

内田　久利さん

梅田　朋嗣さん

田中　英雄さん
岩田　修司さん

西本　　哲さん
渡辺喜代彦さん
宇佐美貞夫さん
本多　清治さん

会長挨拶 松井善則会長

：
：

司 会
斉 唱

佐藤一郎会場委員
「それでこそロータリー」 臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付が17：30～18：30となります。

（注）

名古屋大須 1/29（木）※ 2/5（木） 2/12（木）※ 2/19（木）※

名古屋名南 1/27(火)◇ 2/17(火)※
名古屋錦 2/3(火）　　

名古屋清須 1/27(火） 2/3(火） 2/17(火）※
尾張中央 2/11（水）※ 2/18（水）

名古屋東南 1/28（水） 2/11（水）※ 2/18（水）
名古屋和合 2/11（水）※

名古屋南 1/28（水） 2/11（水）※ 2/18（水）

名古屋みなと 2/20（金）

名古屋丸の内 2/19（木）

名古屋北 1/30（金） 2/6（金） 2/13（金）※
名古屋東 2/2（月）
名古屋守山 2/4（水） 2/11（水）※

名古屋城北 1/27（火）

名古屋名北 2/4（水） 2/11（水）※

名古屋葵 2/5（木）※

名古屋千種 2/3（火）

名古屋名駅 2/11（水）※

あま 2/9（月）※
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　入会金300,000円、会費6,525,000円、例会費8,622,000
円、R財団寄付475,940円、米山記念奨学会寄付229,500円、
地区大会協力金355,000円、来訪者会費68,000円、米山奨学
生受入980,000円、雑収入21,266円で、それらを合計すると当
期の収入は17,576,706円となります。
　ちなみに前年度は15,940,000円だったので10.3％ほど増え
ています。会費・例会費・R財団寄付・米山記念奨学会寄付・地区
大会協力金の5つを合わせ、上期に１人当たり223,680円いた
だいております。

収入の部

　ロータリー組織関係の費用となります。分担金的なものがあり
ますので自動的に人頭割の金額が出ております。またそれぞれの
小計は、RI関係189,811円、全国関係799,940円、地区関係
2,946,600円となっており、その他の寄付金が652,227円で合
計4,588,578円となります。これは収入割からすると26％を占
めています。前年は4,309,000円で27％だったので1％ほど下
がっています。なお、地区関係の中の地区誌購入代金170,000
円は下期の会費から徴収させていただきます。地区大会参加義
務者負担金、地区大会晩餐会参加義務者負担金、新世代ライラ
セミナー協力金の3つにつきましては人数が増えたため予算を
オーバーしております。

支出の部　その1

　例会費の小計は6,648,807円で収入の37.8％を占めていま
す。ちなみに前年は5,994,000円で収入の37.6％だったので、
数字にはほとんど変化ありません。委員会活動費としてはクラブ
奉仕が1,450,000円、職業奉仕が19,000円、社会奉仕が
143,000円、国際奉仕が56,000円、分区大会実行が200,000
円で合計1,869,598円となり収入の10.6％を占めています。前
年は1,429,000円で9％を占めていました。

支出の部　その2

ロータリー囲碁同好会
その他

　RI公認の親睦グループ、ロータリー囲碁同好会主催の『第10回
ロータリー国際囲碁大会』が3月7日（土）～8日（日）の２日間、神
戸市の神戸ポートピアホテルにて開催されます。日本、韓国、台湾
の3カ国対抗による3クラス制の早碁戦で、大会は第2680地区大
会の公式行事となり、参加はメイクアップになります。締切は2月
27日（金）です。詳しくは事務局までお問い合せください。

中間決算について：稲垣　豊会計
第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）

　2008年～09年度の中
間決算の報告をさせてい
ただきます。資料を5枚お
配りしましたのでそちらを
ご覧ください。

新入会員研修会議事録
日時：平成21年1月15日(木)　於：ヒルトン名古屋3階「源氏」
＜松波恒彦クラブ奉仕委員長＞
　クラブ奉仕とロータリー活動の捉え方として、ロータリーは例
会内と例会後の両方の親睦が必要であると考えます。例会への出
席はもちろんのこと、プライベートな行事にもぜひ積極的に参加し
て頂きたいと思います。
＜馬場將嘉職業奉仕委員長＞
　ロータリークラブは異業種の人材の集まりでもあり、エキス
パートの集団で、お互いに助け合い職業に活かすことが必要です。
入会後はまず会員の顔を覚え、早くクラブになじむことが大切だ
と思います。ただ最近は諸問題が多く、職業の倫理観、社会資質
が問われる時代です。ロータリークラブは有益な職業人の集まり
であり、世のため人のためになるよう社会的にも倫理観をもって
行動することが必要だと思います。「ロータリーの綱領」と「四つの
テスト」を改めてご確認下さい。
＜伊藤　豪社会奉仕委員長＞
　社会奉仕委員会はロータリーの外、社会に向けて奉仕活動を
しています。当クラブのみでは出来ない規模の奉仕は名古屋市内
23RCにて合同事業として行っています。また、名古屋南、名古屋
東南、名古屋瑞穂、名古屋名南の4RCでも、合同事業を行い地域
社会に貢献しています。社会奉仕全体としては、ローターアクト、ラ
イラ等の活動があります。また社会奉仕プロジェクトとして、以前
は熱田神宮のご協力によりホタル飼育事業を行っていました。創
立25周年事業に際して、ウガンダのルウェンウェデ村に井戸と学
校を寄贈しました。今後さらにウガンダには電気設備等が必要で
あると思われます。
＜宗宮信賢国際奉仕委員長＞
　当クラブは台北延平ＲＣと姉妹提携しており、国際奉仕委員会
の指揮のもと参加者を募り、毎年3月に台北延平ＲＣの記念式典
に出席しています。また、最近はあまり当クラブからの参加があり
ませんが、毎年6月にRI国際大会が開催され、こちらも参加募集
をしています。個人的には、今後の会員の体調管理のため、人間
ドッグやインフルエンザ予防接種をクラブとして全会員に奨める
運動をしてはどうかと考えます。
＜岩本成郎R情報委員長＞
　出席については、ホームクラブ及びメークアップを含めた出席
率を保持して下さい。またロータリアンのあるべき姿として「We　
Serve, I Serve」を念頭におき、常に奉仕の精神を持っていただ
きたいと思います。
＜守谷巌樹R情報副委員長＞
　出席と会費納入はロータリアンの義務であり、また「ロータリー
の友」を読むことも義務とされています。ぜひお目通し頂きますよ
うお願いします。
＜新入会員4名より感想＞
（大蔵康雄）
　不況の時代に真剣にロータリーに取り組む姿を見て、大変大切

なことを教わったと感じます。
（大嶽達郎）
　自分なりに楽しんで例会に出席しています。本日教わったことは
ほとんど初めて聞いたことばかりであり、今後多くの経験が必要
だと思います。
（関谷俊征）
　自分なりに考えてロータリークラブに入会しましたが、まだまだ
わからないことばかりで活動に消極的であると感じます。今後よく
理解していくよう務めたいと思います。
（鈴木淑久）
　自分で考えていたことと少々ずれを感じた部分もありますが、社
会貢献と親睦の大切さをあらためて感じました。

進行：岩本成郎R情報委員長



　賃貸費1,370,800円、人件費2,562,858円、会議費
256,509円、通信費191,719円、旅費交通費113,060円、事
務消耗品費611,753円、印刷費268,804円、雑費196,167
円、小計5,571,670円で収入の31.7％です。昨年は5,016,000
円で31.4％でしたので少し増えましたがほぼ平均化しています。
支出合計18,678,653円、当期収支差額が1,101,947円となり
収入より支出が6.3％ほどオーバーしています。昨年の上期も
809,000円のマイナスでしたので上期は収入より支出の度合い
が大きいのかと思います。従って次期繰り越しは6,931,717円
となります。

　第9300地区（南アフリカ）は、今後3年間に、クラブ会員、人
脈、国際ロータリーが提供する広報材料など、ロータリアンなら
誰でも活用できるリソースを駆使して、3百万冊以上の本をアフ
リカ南部に贈る予定です。
　2007年5月以来、「Bury Me in Books」と呼ばれる識字率
向上プロジェクトを通じて、およそ百万冊の本が、南アフリカ、ス
ワジランド、ザンビア、ジンバブエの学校や図書館、ならびに刑務
所に寄贈され、同プロジェクトの目標の約3分の1が既に達成さ
れました。米国のカリフォルニア州とテキサス州、ならびに英国の
ロータリー・クラブは、本を収集し、海外に送っています。これら
の本は、南アフリカのベッドフォードビューにあるHumanitar-
ian Distribution and Service Centerに保管されます。
　「地元のロータリアンとそのほかのボランティアが、同センター
で、毎日、本の仕分けと荷造りを行っています」と第9300地区の
シャーリー・ダウニー元ガバナーは話します。このプロジェクトの
パートナーである「ポストネット南アフリカ」も、本の仕分けと配
達に協力しています。
　南アフリカ放送協会とその財団、ならびに同放送協会が運営
するラジオ局のケビン・ファイン氏もプロジェクトを支援していま
す。同プロジェクトは、ファイン氏が司会を務める週末の朝の番
組、「ファイン・アンド・シャイン」、また南アフリカ放送協会が運営
するその他のラジオ局やテレビ局で無料で広報が行われていま
す。この放送の中で、英語のほか、コーサ語、ズールー語に吹き替
えられたロータリーの公共奉仕広告、「人類のために活動しま
す」が使われ、その費用は、ポストネットが賄っています。
　広報により、プロジェクトの知名度も上がりました。「『Bury 
Me in Books』プロジェクトは、誰もが知るプロジェクトとなりま
した」と話すのは、ポストネットでマーケティング、通信、研修を担
当し、ランドバーグ・ロータリー・クラブの会員でもあるウェン
ディー・スウィートマン氏です。同氏はまた、このプロジェクトの名
称が、第5890地区（テキサス州）のチャーリー・クレモンス元ガ
バナーが掲げたチャレンジ、「bury us in books」にちなんでつ
けられたと説明します。
　テキサス州のロータリー・クラブは、ベッドフォードビュー・
ロータリー・クラブが開始した「Books for the World」プロ
ジェクトの一環として、2001年から本を送っています。

南アフリカの識字率向上を成功させた広報活動

支出の部　その3

　2008年度の7月から12月までの収入合計は1,412,386円で
した。支出は岩手・宮城内陸地震義援金、陶静さんへの出産祝
い、ロータリー1億ドルチャレンジの合計301,330円で、収支の
差額は1,111,056円、次期繰越収支差額が7,797,394円と
なっています。

ニコボックス収支計算書

　資産の部の合計は23,655,542円です。立替金と仮払金は一
時的なもので、徴収した時点でゼロとなります。前払金とは事務
局の家賃半年分で、下期に費用化されるものです。貯蔵品とはバ
ナー等に使われるものです。そして30周年事業資金が未払いで
すのでそれらを差し引きますと、剰余金が6,931,717円となりま
す。ニコボックスの剰余金7,797 ,394円と合わせると約
14,729,000円となり人頭割で約204,000円が戻ることになる
かと思います。
　今のところ予算通り順調に進んでいると思います。報告は以上
です。

貸借対照表

　1月14日に事務局にて監査を実施致しました。その結果、平成
20年1月1日から12月31日までの収支、及び12月31日現在の
資産と負債につきまして適正に表示されていると認められまし
た。以上ご報告申し上げます。

監査報告：森　恒夫さん

　2009～2010年度の役員・理事・
委員会構成が固まりましたので発表
させていただきます。（2009～2010
年度クラブ役員・理事及び委員会構
成案は4ページの表を参照）

次年度組織について：髙木　勝副幹事

　ただいま報告がありました中間決算報告案について、ご承認
いただけます場合は拍手をお願い致します。（拍手）ありがとうご
ざいました。

議長：松井善則会長

　ただいま報告がありました次年度組織案について、ご承認い
ただけます場合は拍手をお願い致します。（拍手）ありがとうござ
いました。それでは次年度はこの人員でよろしくお願い致します。

議長：松井善則会長

次週卓話 2月5日（木）

今週行事

2月12日（木）

1月29日（木）

次々週卓話
会員卓話
テ ー マ

増田　盛英さん
2月19日（木）西名古屋分区大会を1週間後に迎える
にあたって

：
：

会員卓話
テ ー マ

岩本　成郎さん
たたら鋼（はがね）と日本刀
：
：

4RC合同例会　18：00～20：00
場 所 ヒルトン名古屋5階「扇の間」：

ロータリーワールド

◀第9300地区の書庫で、ウ
ィルフリッド J.ウィルキンソン
2007-08年度ＲＩ会長と話
すジャッキー・ムグドゥルワ
氏。同氏は、南アフリカ放送
協会通信部のマネージャー
です。ロータリアンの活動に
より、百万冊の本（1冊の本
の価値は1米ドルに相当）が
アフリカ南部に贈られました。



会 長 増田　 盛 英 役 員
副 会 長 田中　 政 雄 役 員 職 業 奉 仕 委 員 長 岩 田 　 修司

理 事
理 事

会 長 エ レ ク ト 岡村 　 達 人 役 員
直 前 会 長 松井　善則

社会奉仕（奉仕プロジェクト）委員長 内田 　 久 利
理 事国 際 奉 仕 委 員 長 堀　　慎治
理 事幹 事 髙木　　勝 役 員 会 員 選 考 委 員 長 田口　 　 豊
理 事会 計 田中　 英 雄 役 員 親 睦 活 動 委 員 長 平野　好道

理 事
S . A . A . 岩 本 　 成 郎 役 員
副 幹 事

新 世 代 委 員 長
西本　　哲

ロ ー タ ー ア クト 委 員 長加納　　裕
会 場 委 員 長 馬場　將嘉 理 事
R 財 団 委 員 長 佐藤　一郎 理 事
プ ロ グ ラ ム 委 員 長 入山　 治 樹 理 事
会員増強及び維持委員長 野崎　洋二 理 事

理 事
理 事

理 事

長 期 ビ ジ ョ ン 委 員 長 髙村　博三
3 0 周 年 記 念 実 行 委 員 長 本多　清治
地 区 新 世 代 委 員 長 遠山　 堯 郎

ク ラ ブ 奉 仕 委 員 長 稲葉　　徹 理 事
2009～2010年度名古屋瑞穂ロータリークラブ組織

クラブ 奉 仕

奉 仕 区 分 委 員 会 名 委 員 長 副 委 員 長 委 員

クラブ 奉 仕 稲 葉 　 徹 森 　 恒 夫

職 業 奉 仕

社 会 奉 仕

国 際 奉 仕

職 業 奉 仕
社 会 奉 仕

岩田　修司 落合　　諭

出 席
ニコボックス
職 業 分 類
会 員 選 考

松岡　道弘 梅村　昌孝 中川啓二朗 宇佐美貞夫

田 口 　 豊 ① 平野哲始郎① 嶺木　一夫④ 小串　和夫②

会員増強及び維持 野崎　洋二 泉　　憲一 岡本　忠史

八木沢幹夫

クラブ 広 報 岩崎　道夫 伊藤　　豪
親 睦 活 動 平野　好道 亀井　直人

近藤　茂弘

プ ロ グ ラム 入山　治樹 宗宮　信賢 江口　金満 山田　鎮浩
R 情 報 松井　善則① 髙須　洋志① 森　真佐雄④ 近藤　雄亮③ 岩本　成郎②

佐藤 一郎（兼）

近藤 茂弘（兼）

市岡 正蔵（兼）

会 場 馬場　將嘉 田中　隆義 梅田　朋嗣
岩田　吉廣
𠮷木　洋二

越原　一郎

環 境 保 全 入江　　理

（青少年育成基金）

（奉仕プロジェクト） 内田　久利 天野　正明

佐藤　善乙

長瀬憲八郎

舘　　健吾

長坂　邦雄

野崎　洋二松岡　道弘 田 口 　 豊
入山　治樹

岩崎　道夫

大嶽　達郎関谷　俊征 大蔵　康雄 鈴木　淑久
稲垣　　豊 松波　恒彦

平野　好道
（クラブ奉仕の各委員長が兼務）

松井　善則 馬場　將嘉

増田　盛英松井　善則 田 口 　 豊
加納　　裕

髙木　　勝
岡村　達人

（すべて兼務）
稲葉　　徹 岩田　修司

堀　　慎治内田　久利
岩崎　道夫馬場　將嘉 平野　好道

大蔵　康雄
堀 　 慎 治

関谷　俊征
（すべて兼務）

大嶽　達郎 鈴木　淑久
入山　治樹 （アドバイザー）大島　浩嗣

大島　浩嗣
倉澤　　寛

遠山　堯郎（延平副班長） 髙須　洋志（延平副班長）

新 世 代
ローターアクト

国 際 奉 仕

R . 財 団
米 山 奨 学

30周年記念実行

第2760地区
出 向 者

長期ビジョン

堀　　慎治
（兼 延平班長）
佐藤　一郎
渡辺喜代彦

髙村　博三

本多　清治

市岡　正蔵

宮﨑　信次
守谷　巌樹

天野　正明（兼）
長瀬憲八郎（兼）

髙須　洋志（兼）

松波　恒彦（兼）

西 本 　 哲 布目　　徳
鈴木　圓三

細川　達也

大川　嘉成

遠山　堯郎⑧（新世代委員長）　②（危機管理）　③（ロータリー未来）、　髙須　洋志④（RAC副委員長）
稲葉　　徹④（社会奉仕）、　増田　盛英④（財団学友）、　天野　正明③（クラブ奉仕）、
大島　浩嗣②（職業奉仕）

○内の数字は委員就任年数
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